



## Inició la segunda edición del Taller “Tejiendo el cambio”



Inició la segunda edición del Taller “Tejiendo el cambio”, dirigido a mujeres trabajadoras del Poder Judicial del Estado, el cual es coordinado por la Magistrada Rebeca A. Medina García.

En representación del Magistrado Presidente Arturo Morales Silva, la Magistrada Silvia Torres Sánchez, presidenta de la Tercera Sala Civil del Supremo Tribunal de Justicia, destacó la relevancia de esta capacitación como una herramienta didáctica esencial que busca que las mujeres ejerzan plenamente todos sus derechos.

En la ceremonia inicial, también estuvieron presentes, la Maestra Celia García Valdivieso, coordinadora invitada y la Licenciada Itzel Loredo Oros, encargada de la Unidad de Derechos Humanos y Género.

El derecho a vivir con bienestar, al trabajo digno, a vivir sin violencia, a la participación política, entre otros, serán impartidos por magistradas del Supremo Tribunal de Justicia y funcionarias de los ámbitos académico y de la administración pública.

000